



## MONTAGNE La Première en direct de Morgins

Mardi 13 février, de 6 h 30 à 11 h 30, La Première prend ses quartiers à Morgins pour cinq heures d'émissions dédiées à la montagne et à ses cimes enneigées. La population est invitée à assister aux émissions qui se tiendront aux Fontaines Blanches, au cœur de la station. C/BC



Nommé Cuisinier de l'année avec 18 points au Gault&Millau, Franck Reynaud va collaborer avec un cuisinier tout aussi prestigieux. Avec 17 points, Pierre Crepaud caracole aussi en tête de liste des meilleurs cuisiniers valaisans. DEFRIZ

## CHAMOSON

### Décès d'un Vaudois retrouvé inanimé dans la rue



C'est dans cette rue en haut du village de Chamoson que le corps du septuagénaire a été retrouvé inanimé. LE NOUVELLISTE

«J'ai appris la nouvelle avec tristesse; c'est un couple que je connais bien.» Claude Crittin, président de Chamoson, ne cache pas son émotion en apprenant la nouvelle de la mort d'un Vaudois de 77 ans établi depuis plusieurs années dans la commune avec son épouse. L'homme a été découvert, inanimé, par des tiers à la rue du Nasot, au Grugny, dans une zone de villas, vers 2 heures dans la nuit de samedi à dimanche. Il se trouvait à proximité de son domicile. Alertés, les secours sont intervenus immédiatement. Le septuagénaire a été conduit à l'hôpital de Sion où il est décédé hier matin. Selon les premiers éléments de l'enquête, la personne a chuté dans une légère pente, pour une raison indéterminée. Le Ministère public a ouvert une enquête. Avec sa femme, l'homme se rendait souvent dans le village et le couple était bien intégré. «Tous deux fréquentaient nos établissements publics. Je les ai encore vus lors de la dernière fête du Grugny à Noël. Nous avions un contact agréable avec eux», ajoute Claude Crittin. CSA

## INCENDIE À NENDAZ

### De gros dégâts, mais pas de blessés



Un incendie s'est déclaré à Haute-Nendaz dans un chalet occupé dans la nuit de vendredi à samedi. Le locataire des lieux, un ressortissant hollandais, a été réveillé par le crépitements des flammes à 3 h 30 et a pu quitter rapidement l'habitation. Alarmés, les pompiers du CSI Nendaz sont rapidement intervenus. La route de la Fragnière a été fermée durant l'intervention. Les dégâts matériels sont importants. «La partie supérieure du chalet est complètement détruite», souligne Guillaume Fournier, commandant des pompiers nendards. Ce n'est que vers 7 heures du matin que le feu a été maîtrisé. Les causes du sinistre sont pour l'heure indéterminées. Une enquête a été ouverte. C/CSA

## LA PHRASE

Les jeunes Verts s'étranglent de la distribution d'écharpes aux couleurs de Sion 2026. Ça ne leur a jamais posé problème que l'on envoie nos gosses faire du porte-à-porte pour vendre des chocolats en faveur de Pro Natura."

SIMON TORNAY  
Orsières

## Deux grands chefs pour la Nuit des Neiges

PAR FRANCE.MASSY@LENOUVELLISTE.CH

**CRANS-MONTANA** A eux deux, ils totalisent 35 points au Gault&Millau. Franck Reynaud, chef de l'Hostellerie du Pas de l'Ours, et Pierre Crepaud, LeCrans Hôtel & Spa, vont unir leurs talents pour régaler les participants à cette 36<sup>e</sup> édition de la soirée caritative du Haut-Plateau.

**Joute gastronomique**  
«Bonbon de homard à la betterave et chips de tapioca, acra de truite fumée à l'absinthe, sole de Bretagne braisée au safran du pays ou cœur de filet de veau cuit basse température aux aiguilles de sapin...» Les deux cuisiniers ont conçu le menu comme une joute gastronomique. Les plats seront accompagnés de vins des encaveurs du Haut-Plateau. De quoi affoler les papilles des personnes réunies pour soutenir Just for Smiles et l'Etoile de Gaël, les deux associations mises à

l'honneur cette année. Just for Smiles est une association qui veut rendre possible aux enfants et jeunes adultes atteints dans leur mobilité l'accès aux activités en plein air et en toute saison. L'Etoile de Gaël a pour but de promouvoir le don d'organes par le biais notamment de conférences et de rencontres.

**Des places à remplir**  
Le but de la soirée étant de «mettre en lumière le fantastique travail et le quotidien d'associations qui se dévouent corps et âme pour le bien d'autrui», François Barras, qui préside la Nuit des Neiges, souhaite réunir un maximum de personnes le 17 février au Centre de congrès du Régent à Crans. «Nous avons la chance d'avoir le soutien de gens très fidèles. Certains convives ont vécu presque toutes les éditions de cette Nuit des Neiges.

Mais il reste encore quelques places.» L'ancien ambassadeur relève la place donnée aux talents de la région dans cette édition. «Le Valais et la Suisse pour le choix des œuvres soutenues. Le Valais tout court pour la gastronomie et les vins, mais aussi pour l'animation avec notamment Katia Hess et Loris Mittaz, un jeune pianiste de Chermignon.» Un programme encore étoffé par la présence de Fanny Leeb, la soirée dansante parrainée par le Montreux Jazz Festival et la traditionnelle vente aux enchères animée cette année par François Curiel, de Christie's. Et François Barras de conclure, «la Nuit des Neiges est le cœur de Crans-Montana. En trente-cinq ans, plus de 4 millions de francs ont pu être distribués à plus de 70 fondations.» Inscriptions: info@nuitdesneiges.ch ou 076 374 28 82.

## VERBIER Incendie dans un magasin de sport

Samedi vers 21 heures, à Verbier, un incendie s'est déclaré dans le magasin de chaussures de sport Surefoot, à la rue de Médan. C'est le propriétaire qui a averti la police du sinistre. Alarmé, le CSI de Dagnes - Vollièges - Sembrancher est intervenu. Le feu est resté confiné dans une seule pièce, il a été rapidement maîtrisé. Aucun blessé n'est à déplorer. Les causes du sinistre sont pour l'heure indéterminées. Une enquête a été ouverte. SD

PUBLICITÉ  
Le complice de votre look  
CAMEL ACTIVE SPORT CHIC  
DÉSTOCKAGE 4 POUR 2  
CRETTAVENTURE.CH  
CAMEL ACTIVE VALAIS > RIDDES

# 19

C'est le nombre de minutes consacrées à la station de Verbier dans l'émission «50 minutes inside» sur TF1 samedi soir. Plus de trois millions de téléspectateurs étaient devant leur poste.

## L'image



A Evolène, les Empaillés qui représentent l'esprit des ancêtres et des défunts, sortent le dimanche matin après la messe. Ils déambulent dans les rues du village. Les hommes ont jusqu'à trente kilos de paille sur le dos. Alors, le verre de l'apéritif est bien mérité.

